

Trabajan UNACH y Notarios de Chiapas en la promoción del conocimiento jurídico

- Entrega rector Jaime Valls Esponda reconocimientos a los participantes del Diplomado en Derecho Notarial

Alrededor de 40 notarios y personal que labora en áreas de certeza jurídica, concluyeron los estudios del Diplomado en Derecho Notarial que impartió la Universidad Autónoma de Chiapas a través del Centro de Investigaciones Jurídicas.

En el acto de entrega de reconocimientos, que encabezó el rector Jaime Valls Esponda y la presidenta del Colegio de Notarios Región Centro, Norma Olivia Oliva Moscoso, se dio a conocer que este diplomado forma parte del convenio firmado por ambas partes, con la finalidad de actualizar los conocimientos sobre el marco legal que rige esta actividad profesional.

En su mensaje de clausura y ante los presentes que se dieron cita en la Biblioteca Central Universitaria, el rector Jaime Valls Esponda dijo que el trabajo de vinculación con instituciones, municipios y órganos de gobierno, estimula a esta Máxima Casa de Estudios a mejorar en todos los aspectos, especialmente el académico.

Asimismo, anunció que el Centro de Investigaciones Jurídicas trabaja ya en la conformación de un programa de Maestría y uno más de Doctorado en Derecho, para que los profesionales en esta materia puedan obtener alguno de estos dos grados de especialización.

A su vez, la presidenta del Colegio de Notarios Región Centro, Norma Olivia Oliva Moscoso, agradeció la sensibilidad y disposición de las autoridades universitarias, ante las necesidades de actualización de su gremio, por lo que reafirmo el compromiso de continuar desarrollando proyectos conjuntos en el marco del convenio signado por ambas instituciones en noviembre del 2012.

En este marco, la titular de la Notaría Pública Número 6, con sede en el municipio de Chiapa de Corzo, Rosario Chacón Sánchez, comentó que el beneficio de estar actualizados se refleja en el servicio que se presta a la ciudadanía.

"En mis treinta años ejerciendo esta profesión es la primera vez que en Chiapas tenemos la oportunidad de tomar un curso de esta calidad, por lo que felicito ampliamente a la Universidad por esta iniciativa", aseveró.

Este diplomado que se llevó a cabo los días viernes y sábados, durante tres meses, tuvo una duración de 125 horas de trabajo presencial, ofreciendo a los participantes una visión de la importancia de la función preventiva del notario respecto a los conflictos jurídicos en el ámbito del derecho privado, a través de conferencias dictadas por expertos en la materia.

En tanto, el coordinador General del Centro de Investigaciones Jurídicas de la UNACH, Carlos Natarén Nandayapa, mencionó que este diplomado se suma a otras actividades como las relacionadas con el Derecho Municipal, Nuevo Sistema Procesal Penal, Amparo y Derecho Electoral.

Recordó que como parte de las actividades de investigación, el CIJ-UNACH participó en el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo sobre las elecciones federales en 2012 y recientemente fue invitado por la Secretaría de Gobernación para colaborar en un proyecto sobre jurisprudencia de género a nivel nacional, siendo la UNACH la única universidad pública de provincia que formará parte del mismo.